

Kluber y bates latinos ponen a Cleveland delante en Serie Mundial



Washington, 25 oct (PL) El pitcheo dominante de Corey Kluber y oportunos batazos de jugadores latinos dieron hoy la victoria 6-0 a Indios de Cleveland frente a Cachorros de Chicago en el primer partido de la Serie Mundial-2016.

Kluber mezcló su sinker a 93 y 94 millas por hora con slider de hasta 90 y curvas de 84 y 85 para neutralizar a la poderosa alineación visitante durante seis entradas, en las cuales solo permitió cuatro imparables, sin boletos y ponchó a nueve.

El derecho de 30 años y ganador del premio Cy Young en 2014 impuso ante los más de 38 mil fanáticos presentes en el Progressive Field, de Cleveland, una marca de ocho retirados por la vía de los strikes en los tres primeros innings, algo inédito tras mil 503 juegos de postemporada en la historia de las Grandes Ligas del béisbol estadounidense.

A la ofensiva, el héroe local fue el receptor puertorriqueño Roberto Pérez, con dos jonrones y cuatro

remolcadas, aunque también brillaron su coterráneo, el torpedero Francisco Lindor, y el antesalista dominicano José Ramírez, ambos con tres incogibles.

Con el triunfo de esta noche, Kluber mejoró a 3-1 su balance en los playoffs 2016, en los cuales solo ha aceptado un par de carreras limpias en 24.1 innings, después de una campaña de 18-9, 3.14 de efectividad y 227 ponches en 215 capítulos.

El manager de La Tribu, Terry Francona, acudió a su bullpen en el principio del séptimo, luego del segundo de los tres cañonazos de la noche del patrullero Ben Zobrist, y una vez más el zurdo Andrew Miller y el cerrador Cody Allen no lo defraudaron.

Miller, el Jugador Más Valioso de la Serie de Campeonato de la Liga Americana, transfirió al designado Kyle Schwarber y toleró incogible del prometedor camarero boricua Javier Báez, pero su letal slider, de entre 84 y 87 millas, y su recta de cuatro costuras, marcó hasta 96, colgaron el decisivo cero.

En definitiva, el preparador trabajó dos entradas, aunque con inusuales complicaciones -dos cañonazos y par de bases por bolas- hasta ceder la lomita a Allen en el noveno, quien la retiró sin muchos problemas cuando ya el marcador estaba 6-0.

Los locales salieron delante en el mismo comienzo del duelo contra el estelar zurdo Jon Lester (2-0 y 0.86 en la postemporada, antes de hoy), quien pese a sus bolas rápidas de cuatro costuras a 93, 94 y 95 millas, sinkers a 92 y 93, cortantes a 90 y curvas a 75 no encontró la manera de dominar a tres de los cuatro latinoamericanos de la tanda rival.

En la primera entrada, Lester sacó dos outs cómodos, pero permitió sencillo de Lindor, boletos consecutivos a Mike Napoli y al dominicano Carlos Santana, un imparable impulsor de Ramírez y pelotazo al jardinero Brandon Guyer. El receptor Pérez descifró en el cierre de la cuarta una recta de 94 millas del abridor de Cachorros y desapareció la pelota Rawlings por el jardín izquierdo, dosis que repitió en el octavo con dos compañeros en circulación, ante un pitcheo del relevista venezolano Héctor Rondón, para poner la pizarra definitiva 6-0 en el Progressive Field.

Los latinos estuvieron encendidos con el madero, Lindor de 4-3 con una anotada, Ramírez de 4-3 y una empujada, y Pérez de 4-2, ambos cuadrangulares para garantizar cuatro anotaciones en la registradora.

Por Chicago destacaron a la ofensiva Zobrist, de 4-3, y Schwarber, de 3-1 y un boleto, este último con el mérito de alinear en la Serie Mundial después de perderse toda la temporada por una lesión sufrida a principios de abril.

Mañana, Cleveland acogerá el segundo choque del Clásico de Otoño, en el cual Cachorros busca coronarse por primera vez desde 1908, mientras La Tribu lo hizo por última ocasión en 1948.

La visita tratará de emparejar la serie con el estelar Jake Arrieta (18-8 y 3.10 en la campaña regular), pero muy mal en los playoffs, 0-1 y 4.91.

Indios mandará al montículo a Trevor Bauer (12-8 y 4.26), un derecho con también pobre actuación en la postemporada, limitada por una lesión en el dedo meñique de la mano de lanzar, que sufrió cuando reparaba la hélice de uno de sus drones.



Radio Habana Cuba